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「ロータリーの活動の輪を 地域の 力 に 」 
  RI会長/ゴードン・R・マッキナリー   D2600ガバナー/折井正明 

会長/田中利幸  副会長/小宮山陽一  幹事/小池功二  会報委員長/ 笹井寿美枝   

                      第2825回例会   2023年7月6日 Vol.61/No.1 

今期初回例会（就任挨拶） 

Weekly Report 

【会長引継ぎ式】会長バッジ交換 

   

【会長就任挨拶     田中利幸会長】 

第６１期丸子ロータリークラブ会長に就

任致しました。小池功二幹事共々よろし

くお願いいたします。  

前年度は佐藤ガバナー補佐を輩出し宮本

会前会長はじめ役員の皆様には多くの行事を企

画遂行され本当にお疲れ様でした。また新例会

場の設営をして頂きありがとうございました。 

 今回、二回目の会長となりますが、前回から

１６年経ちます。この間、ロータリーの機構も

大きな変革がありました。またこの数年は、疫

病と戦争という 人類存亡の危機を連想する大き

な情勢変化の渦の中に置かれております。この

ような時だからこそ、国際ロータリーの存在意

義が問われていると思います。  

 ＲＩ ゴードン・R・マッキナリー会長の今年

度スローガンは『世界に希望を生み出そう』で

す。 

また、２６００地区 折井正明ガバナーの重点事

項にはポリオ撲滅を掲げております。ポリオの

撲滅が実現できたとしてもそれを維持するには

永続的な支援が必要です。ポリオに対するロー

タリーの行動はその先駆けであり根幹を成すも

ので、その拠出金額はアメリカ合衆国を凌ぐも

のです。ビルゲイツ財団はそのロータリーの行

動に賛同し加算金を約束しているものです。 

今回の地区、グループの運営に関しては非常に

疑問と思うところがあります。ポリオ撲滅のラ

ストスパートということで、丸子クラブとして

はロータリークラブ本来のポリオに対する向き

合い方で行動していこうと考えております。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 ６０年の歴史を重ね、東信第二グループで唯

一、地域の名を冠するクラブとして、その活動

を地域の発展につなげていく行動が求められる

と考えます。地元の他の団体とも連携し、地域

の力となるように活動していきましょう。 

また、今年度からからハイブリッド例会を試験

的に取り入れ、丸子クラブの財産である、歴代

交換留学生とのつながりも深められればと考え

ております。 

長く続く入会しやすいクラブを考慮し、会

員・役員の負担にならないようなスタイルで運

営していきたいと思います。 

 丸子ロータリークラブらしさを発揮し、楽し

く充実した１年といたしましょう。  

【幹事就任挨拶       小池功二幹事】 

 幹事の小池功二です。 

 ロータリー用語もよく分からないので

勉強しながら一生懸命努めます。 

 例会場も変わりましたので、スムーズ

にいかないところが多いと思いますが、試行錯

誤しながら最良な方法を考えますのでよろしく

お願いします。 

【直前会長就任挨拶   宮本伸司直前会長】 

 皆さん昨年度は一年間ありがとうござ

いました。 

大変な一年でしたが、皆さんのご協力の

下あっという間の1年だったように思い

ます。 

 今年度は、微力ではありますが、田中年度の

力になれればと思っていますのでよろしくお願

いします。 

【会長エレクト就任挨拶  

      奥寺浩司会長エレクト】 

 田中会長の背中を見て勉強しながら次

年度に備えようと思っています。 

 田中会長、小池っ幹事、皆様よろしく

お願いします。 
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宮本伸司直前会長より田中利幸会長へ 



【ＳＡＡ（代理）就任挨拶  佐藤重喜さん】 

ＳＡＡ成澤さんが出席されるまで代理と

してＳＡＡを務めます。 

 ＳＡＡの仕事は、会場監督として会

長・幹事の下、クラブが間違った方向に

進まないように舵を取ることが役目と思ってい

ます。 

 クラブの活性化を求めるには、楽しいクラブ

を運営する事が一番です。 

 皆さん一緒に楽しいクラブ運営をしていきま

しょう。 

【社会奉仕委員長就任挨拶  服部正委員長】 

 会長の挨拶にもあるように、ポリオ撲

滅が社会奉仕委員会一番の仕事と思いま

す。 

東信第二グループ合同の「古着でワクチ

ン」の協力もお願いしますが、例年通り丸子ク

ラブ独自のポリオデー募金活動を一番のクラブ

活動として行いたいと思います。 

皆さん一人一人のご協力よろしくお願いします 

*司 会  掛川浩邦さん 

*ＳＡＡ  佐藤重喜さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト紹介 

 米山奨学生 アドナン・ムハンマドさん 

*7月慶祝 

   結婚祝 荻原淳さん、井澤秀一さん 

 会員誕生祝 牧幸男さん、小池功二さん 

       奥寺浩司さん、佐藤恵太さん 

配偶者誕生祝 桜井孝道さん、井田信子さん 

       佐藤幸子さん、竹花恵美さん 

       山浦順子さん 

 

 

 

 

 

 

【幹 事 報 告      小池功二幹事】 

☆今週の着信 

 ・第2600地区より 

 トルコ地震義援金の報告 

 地区プログラム、月信電子化の案内 

 長期青少年交換派遣学生募集の依頼 

 ・第2600会員増強委員会より 

   会員増強アンケートの依頼 

☆今週の配布物 

  ロータリーの友7月号 

☆今週の配信 

  会報№2823号、2824号 

  財団ニュース 

  交換学生募集要項 

☆会報恵送 

  無し 

【出 席 報 告      出席委員会】 

・会員数   40名（内女性会員7名） 

・出席免除者 13名 

・本日の出席者19名（内出席免除者の出席6名） 

・本日のラッキー賞 山浦智城さん 

【にこにこＢＯＸ報告     出席委員会】 

「新年あけましておめでとうございます。 

 1年間宜しくお願い致します。」田中利幸さん 

「ダメ幹事頑張ります。」    小池功二さん 

「新年度です。皆さん宜しくお願いします。」 

工藤洋三さん、笹井寿美枝さん、佐藤重喜さん 

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、宮本伸司さん

長島三夫さん、服部正さん、井田宗広さん 

斎藤育子さん、掛川浩邦さん、奥寺浩司さん 

須江幸弘さん、山浦智城さん、井澤秀一さん 

河西満正さん 

      本日の喜投額 35,000円 

      今年度累計額 35,000円 

【委 員 会 報 告】 

「米山奨学金授与  宮本伸司カウンセラー」 

米山奨学生 アドナン・ムハンマドさん 

日本語が少し話せるようになりまし

た。 

食事も日本食が食べられるように

なってきましたので、8月はこちら

で用意してみます。 

「ミナサン、アリガトウゴザイマス」 

  

新会場での第1回例会風景  

例  会  日  誌 


